

Allgemeine Zeitung

der Lüneburger Heide

für Stadt und Kreis Uelzen

SPORT

Freitag,
18. März 2011

Starten in die Freiluftsaison (von links): Regina Matthies, Maik Böse, Frederik Deppmeier und Henry Thiel sind am kommenden Wochenende in Bramsche und Börger dabei. Foto: Privat

Doppelbelastung zum Saisonstart

MTV-Radsportler starten beim 7. Weser-Ems-Pokal

rema **Bramsche/Börger**. In Bramsche beginnt für das Radsportteam des MTV Bad Bevensen beim 31. Bergrennen die Freiluftsaison. Der dortige TuS richtet die Veranstaltung, wie auch in den Jahren zuvor, auf einer anspruchsvollen 1,8 Kilometer langen Rundstrecke aus. Dies ist gleichzeitig der erste Lauf zum Weser-Ems-Pokal 2011. Für das Bevenser Radsportteam gehen die Hobbyradsportler Frederik Deppmeier, Maik Böse (Hobby-Männerklasse), Henry Thiel (Hobby-Seniorenklasse) und Regina Matthies (Hobby-Frauenklasse) an den Start.

Am Sonntag findet im – von Bramsche aus gesehen – 50 Kilometer entfernten Börger auf neuer Strecke der zweite Lauf des Weser-Ems-Pokal 2011 statt. Der Kurs ist eine knapp

11 Kilometer lange Runde, leicht wellig, die zirka 40 Höhenmeter pro Runde misst. Sie ist insgesamt fünf Mal zu fahren. Hier wird das Team in gleicher Besetzung wie am Tag zuvor an den Start gehen. Beide Radrennen sind bundesoffen ausgeschrieben, so dass mit einer starken Konkurrenz zu rechnen ist.

Insgesamt umfasst der Weser-Ems-Pokal 2011 acht Wertungsrennen, von denen die fünf besten Ergebnisse in die Gesamtwertung eingehen. Allerdings erhält jeder Teilnehmer fünf Bonuspunkte für jeden Start. Die gehen ebenfalls in das Gesamtergebnis ein.

Thiel: „Wir sind hochmotiviert und werden natürlich versuchen, die guten Ergebnisse aus dem Vorjahr erneut zu erreichen.“